



## Verbale del Consiglio Direttivo

11 settembre 2024 ore 21, in teleconferenza

Sono presenti: Nerio Naldi, Chiara Lepschy, Fabrizio Lodi, Dario Pacini, Dina Alberizia, Luca Lazzaro, Manu Zanchi.

### Ordine del giorno

1. ammissione nuovi soci;
2. valutazione andamento delle attività dell'associazione nella prima metà dell'anno;
3. decisioni relative al contributo economico dell'associazione all'iniziativa prevista per i giorni 1-3 novembre;
4. esame proposta per nuovi interventi su Facebook presentata dal gruppo Veneto;
5. varie ed eventuali.

### Relazione

1.

Sono ammessi i nuovi soci dal n. 1398 al n. 1407.

2.

L'andamento delle attività nel periodo gennaio-luglio risulta complessivamente soddisfacente, con risultati particolarmente positivi sia in termini di rinnovi che di nuove iscrizioni per la zona Nord-Ovest e con una situazione di difficoltà per la zona Nord-Est (si registra che in questi primi sette mesi le condizioni meteo sono state particolarmente favorevoli nella zona Nord-Ovest e sfavorevoli nella zona Nord-Est).

3.

Il CD, in attuazione di quanto deciso nel corso dell'assemblea annuale tenutasi a Padova il 9.3.2024, decide che l'associazione contribuisca con 700 euro alle spese di soggiorno in rifugio dei partecipanti all'incontro di formazione del 1-3 novembre alle Capanne di Marcarolo e di lasciare ai singoli partecipanti la copertura del resto delle spese di soggiorno e delle spese relative al compenso richiesto dal conduttore delle tre giornate. Il contributo viene deciso visto l'andamento positivo delle entrate e delle uscite nella prima parte del 2024. Dopo aver verificato la chiusura annuale e il saldo dell'assicurazione a inizio 2025, valuteremo l'utilizzo di una quota eventualmente più significativa del passato come contributo dell'assemblea 2025 e per seminari formazione 2025.

4.

Si approva la proposta di Luca Lazzaro di creare un gruppo facebook per la zona del Nord-Est in modo da favorire la partecipazione e affrontare le difficoltà già sottolineate nella discussione del punto n.2 all'odg. A farsi carico della gestione del gruppo sarà Luca Tiveron.

Si registra la proposta di Dina Alberizia di creare una lista mail dei coordinatori a cui inviare i resoconti di tutte le gite, ma si decide di lasciare in sospeso il punto per valutare la questione alla luce della possibilità che comporti l'invio di un numero eccessivo di mail ai vari soggetti coinvolti.

5.

varie ed eventuali:



Dina Alberizia e Manu Zanchi sottolineano l'opportunità di fissare la data dell'assemblea e di iniziare la preparazione del calendario per il prossimo anno.

-Si decide di affidare la preparazione del calendario, come lo scorso anno, a Dina Alberizia, Manu Zanchi e Fabrizio Lodi.

-Si decide di fissare l'assemblea (Res Barbassa) nelle date dell'8-9 marzo 2025.

Manu Zanchi propone di portare a tre giorni la gita che lei stessa accompagnerà a fine novembre: dal 29 novembre al 1° dicembre, anziché dal 30 novembre al 1° dicembre. Il CD approva.

Chiusura riunione, 11 settembre 2024 ore 22.30

Presidente: Nerio Naldi

Segretario: Dario Pacini

*Nerio Naldi*      *Dario Pacini*